

Français (version sûre) — Message n°50 (SHAMA)

Nous l'avions dit : si vous voulez la paix, il faut être préparés.

Grand peuple courageux d'Iran — courage.

Au début de la troisième semaine de la nouvelle phase de la révolution nationale, des informations reçues confirment les analyses précédentes : compte tenu de l'incapacité du régime à résoudre la crise du quotidien—notamment avec l'effondrement accéléré de la monnaie—and au vu du caractère d'Ali Khamenei, sans changement du rapport de force en faveur du peuple, le dirigeant déchu n'opterait pas pour un compromis réel ni pour un transfert du pouvoir usurpé ; la répression resterait donc son option principale. En conséquence :

1. La tendance aux exagérations et à la diffusion d'informations erronées peut induire en erreur. Des chiffres gonflés de victimes peuvent, d'une part, intimider les manifestants et vider la scène—ce qui sert le dirigeant déchu—and, d'autre part, être instrumentalisés par ceux qui souhaitent une intervention étrangère. L'expérience montre aussi que les dirigeants étrangers agissent d'abord selon leurs intérêts nationaux.
2. Le Conseil réaffirme l'importance de la solidarité nationale et d'une organisation disciplinée.
3. Le Conseil a déjà averti que des actes de sabotage peuvent être utilisés pour discréditer le mouvement et fournir un prétexte à la répression ; il appelle donc à la vigilance et à empêcher les provocations.
4. [Supprimé : passages appelant à une organisation violente/paramilitaire]
5. Le besoin d'un leadership compétent, lucide et attaché à l'intégrité territoriale et à l'indépendance de l'Iran est plus pressant que jamais.
6. L'histoire montre que pleurer l'injustice ne suffit pas : il faut agir pour l'empêcher.
7. La continuité est essentielle, mais elle n'implique pas une action quotidienne uniforme sans repos. Un calendrier régulier, discipliné et fiable peut éviter l'épuisement et la désorganisation. Ainsi :
 - a) Des manifestations nationales, pacifiques et civilisées, chaque vendredi.
 - b) Poursuite et extension des grèves, avec l'adhésion des employés des institutions publiques et non gouvernementales.
 - c) Renforcement de la coordination entre groupes sociaux et régions pour une réponse civique organisée.
8. [Supprimé : menace/encouragement à la violence]
9. [Supprimé : incitation à l'armement]

Peuple fier d'Iran — Vive l'Iran

Conseil révolutionnaire national d'Iran

1404/10/21